
Compte rendu de la réunion d’organisation du 
Championnat D1 manche 2 DB féminine TALENCE 2010. 

 
Réunion N°4   du Jeudi 04 Février 2010 Stade nautique PESSAC. 
 
Présents : 
 Aurélie, Jacques, Emmanuel, Christophe, Yves, Ollivier, Patrick C, Sébastien, Dominique , Nevers  Patrick 
P . Excusé John William. 
 
Début 19h00  le point sur les actions listées lors de la précédente réunion: 
 

1. REALISATION DE TROPHEE  

 Jacques nous propose une version de motif pour un trophée en forme de V   nous l’adoptons et 
demandons une réalisation modèle femme. Le choix des trophées retenus sera le suivant  

o Modèle homme 
    

o Modèle femme ( au choix) 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 Nous devrons faire la commande dans la semaine prochaine   coût réalisation de chaque logo 68 € 
plus trophée verre+ gravure supplémentaire (14€ par trophée). 

 
 

2. VIDEO 

  Séb nous fait le point sur le matériel disponible : 
o 4 caméras plus le petit matériel pour un terrain OK. 
o Le second terrain normalement fourni par marc mais problème d’intendance, donc sébastien 

doit solliciter Rémy de Rennes pour le prêt de caméras. 
 Nous allons acheter des caméras pour la surface et du petit matériel divers pour les connectiques. 
 Le souci majeur sera donc la retransmission, nous optons pour le TV du comité régional et le prêt de 

moniteur LCD. Peut être pourrions nous en secours garder l’option vidéo projecteur (qui peut en 
avoir un ?). 

 Patrick prêtera son HDD disque dur pour l’enregistrement des vidéos. 
 Sébastien et Nevers font appel à bonnes volontés pour les aider lors du championnat. 
 Sébastien doit voir avec la direction de la piscine via Marc pour les soucis de disponibilité de 

l’alimentation électrique. 
 
 

3. TEE SHIRT 

 La version définitive est arrêtée, il ne reste plus qu’a passer la 
commande. 

 Nous devons avoir lé version définitive du logo et passer la 
commande de 50 TS femme et 75 TS homme dont 25 en 
jaune. 

 Cette mission est gérée par Aurélie. 
 Patrick lui transmettra les fichiers pour le logo et le logo club du 

cœur (déjà réalisé). 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



 
 
 

4. AFFICHES 

 Christophe nous présente un devis de réalisation fait auprès de Pujol 
Imprimerie (père de Mathis). 

 Nous optons pour la réalisation de 50 A3  et 100 A4. 
 Christophe se charge de passer la commande.   

 

 
 

5. MEDIAS 

 Sébastien se charge de rédiger le communiqué de presse qui sera 
envoyer le plus tôt possible aux médias (presse écrite – radio-télé). 

 Par contre la contribution de tous sera souhaitable pour répondre aux 
diverses sollicitations. 

 
6. REPAS 

 Des devis ont étés fait par le traiteur « Aux Délices Deyzieux »  propositions de plateaux repas  ou de 
service avec plat chaud. 

 Nous optons pour cette dernière solution, plus conviviale. Nous ferons la commande des repas pour 
arbitres et bénévoles (environ 35 repas par jour). 

 Hélène se propose pour assurer l’accueil des repas, mais demande que les bénévoles laissent la 
priorité d’accès aux repas (afin d’éviter les engorgements) aux arbitres pour lesquels le planning est 
plus tendu. 

 
 

7. RECOMPENSES 

 
 Aurélie nous propose un filon pour l’acquisition de vin : « Baron de Lestac » à moins de 2€ la bouteille, 

nous en prenons commande pour les lots aux arbitres et équipes   48 bouteilles. 
 Dominique nous proposera également un autre vain pour les repas des officiels et bénévoles. 
 Ollivier se charge de voir avec un pépiniériste sur Blanquefort pour devis pour 100

aine 
de

 
roses. 

 Patrick à obtenu de la mairie de PESSAC des lots et une coupe. 
 Patrick à obtenu du conseil régional des lots et un kit de communication. 
 Patrick à obtenu du comité FFESSM Gironde des Bonnets. 

 
8. SECURITE 

 William nous à transmis un premier planning de permutation des surveillants de baignades : 
o  avec le recrutement d’une BESAN. 
o Puis fonctionnement avec les moyens du club. 

 Patrick à reçu à ce jour une seule proposition de médecin (non FFESSM) qui demande un défraiement 
à notre gout trop important pour être retenus (les médecins FFESSM sont gratuits)  

 Dominique se charge de voir avec Anne Marie pour la mise à jour d’une trousse de premiers secours. 
 Rappel, nous aurons deux Ostéopathes sur la compétition. 
 Une personne (au moins) devra assurer la surveillance de la porte d’entrée  donc nous proposons d’y 

installer le stand de vente de denrées et de Tee-Shirt. 
 

9. AFFAIRES EN SUSPEND 

 Equipement de la piscine : réalisation de systèmes d’accroche des lignes de surface : voir Nevers et 
Ollivier. 

 Sébastien se charge d’acheter également 20 ventouses pour divers utilisations. 
 Ventes sur places, nous bouclerons ce point lors de la prochaine réunion 
 Divers dossiers de subventions en cours. 
 Demandes de récompenses : en cours. 
 Liste des courses pour le pot de remise de récompenses sera finalisé avec Aurélie et Patrick la 

dernière semaine. 
 Marc doit passer signer la convention de la piscine dans la semaine et doit voir également avec le 

directeur les problèmes d’alimentation électrique   et la demande d’autorisation d’implanter un 
chapiteau derrière la piscine. 

 

La prochaine réunion du comité est prévue  Jeudi 25  février à 19h à la piscine  pour une réunion de 

travail. 
La réunion s’achève à 20h45. 
Patrick  


